
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 
【第二回木谷小学校学校運営協議会 開催！ 10 月 24 日（火）】 
 昨日，第二回学校運営協議会が開かれました。学校の取組状
況を報告し，意見交流をしました。 
まず，評価すべき内容です。先生方と児童たちが課題解決に向け

て，協働的に取り組んでいることがわかり，教え方を工夫されてい

ること。4 月よりあいさつが増えてきていること。児童たちに「自

己決定させる」「日常生活に学習したことを取り入れる」取組がいい

こと。それは，将来強く生きれる子につながる。 

改善点等では，体力テストの「長座体前屈」に課題がみられる。

柔軟性は，ケガ防止にもつながるので，取組を進めてほしい。タブ

レット等で授業がデジタル化しているが，実際にわかる・知る・書

く・できるなどの練習や学習が必要。また，友達同士で教え合うこ

とも大切。やらされているのではなく，自分のためにしたいと思わ

せたい。国語の評価が低い理由に読書があまり好きではない子がいると聞いて残念。読

み聞かせに来ているが，みんなよく聞いてくれて読み手も楽しい。工夫次第で読書好き

な子にしていただければと思う。例えば，友達が自分の好きな本をみんなに読み聞かせ

をするなど，工夫してほしい。等といった内容が出されました。 

いつも，熱心に授業参観や協議していただいています。貴重なご意見をありがとうご 

ざいました。これから

の実践に生かしていき

たいと思います。 
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ここう交通事故れまでここ

れまでの 

地域の方にお世話になっています 


